



A BOLDER WAY FORWARD FOR UTAH

PROBLEMA

Estudios nacionales y estatales siguen demostrando que las mujeres y las niñas de Utah no prosperan en áreas críticas. Año tras año, Utah registra altos niveles de violencia doméstica, agresiones sexuales, abusos sexuales a menores y discriminación por motivos de género, a la vez que se sitúa como el peor estado en materia de igualdad de la mujer y tiene bajos niveles de representación de liderazgo femenino en casi todos los ámbitos, incluidos los negocios y la política. Aunque la aguja se ha movido ligeramente en algunos ámbitos, con su trayectoria actual harán falta dos, tres o incluso cuatro décadas para lograr avances notables. Ha llegado el momento de que Utah adopte un *camino más audaz (Bolder Way Forward)*.

PENSAMIENTO SISTÉMICO

Para lograrlo, necesitamos utilizar el pensamiento sistémico, según el cual "el todo es mayor que la suma de sus partes". En Utah, hemos estado trabajando en iniciativas relacionadas utilizando la estrategia de las "partes", pero sin avanzar plenamente juntos como un sistema. Los sistemas están formados por partes interrelacionadas e interdependientes, pero no pueden comprenderse en función de componentes aislados. Aunque cada parte debe funcionar bien, un enfoque sistémico se centra en las relaciones entre las partes para que todas trabajen juntas de manera más sólida. *Esa es la clave para avanzar con más audacia por una causa común.*

MISIÓN AUDAZ

La misión general de Bolder Way Forward (BWF) es hacer de Utah un lugar donde más niñas y mujeres puedan prosperar en cualquier entorno (como el hogar, el lugar de trabajo, la congregación y la comunidad). Si en verdad queremos garantizar que las mujeres y niñas de Utah prosperen, debemos generar un cambio para 2030, con un punto de control en 2026. Esto incluye cambiar de los *productos a los resultados*.

LIDERAZGO

Los líderes del movimiento actúan como parte de una red más amplia y se sitúan para permitir el éxito de las partes del sistema que les rodean. Aunque el proyecto Utah Women & Leadership Project (UWLP) está coordinando esta iniciativa, cientos de organizaciones y personas también lo están liderando, reuniendo a entidades y grupos que ya están realizando un trabajo relacionado o que quieren relacionarse. Este enfoque sistémico se basa en un "liderazgo en red" en el que las asociaciones y alianzas estratégicas entre sectores son fundamentales para el cambio. La relación entre líderes es importante, como lo es reunir a todos los que quieran comprometerse y trabajar juntos por el "bien común".

Utilizando la metáfora de una rueda que avanza por una carretera asfaltada (consulte la página 3 para visualizarlo), el trabajo de BWF es ser un vehículo de cambio para las mujeres y niñas de Utah:

MARCO

CAMINO El camino es cuesta arriba y actualmente hay muchos baches. Muchas personas y grupos ofrecen programas, proyectos e iniciativas que contribuyen a allanar el camino.

RUEDA La rueda es el "sistema" o vehículo de cambio de BWF.

CENTRO El centro es la misión global de BWF.

Existen 18 áreas de interés (radios) de BWF, que se dividen en cinco categorías más amplias. Cada radio, un área temática clave donde debe producirse el cambio, es también un movimiento con una coalición que funciona para que el todo sea mayor que la suma de sus partes. Se requiere un trabajo eficaz dentro de los radios para crear un cambio más expansivo y cohesivo en general. Cada radio creará objetivos audaces para 2026 y 2030 basados en los resultados.

ARO Hay cuestiones que se extienden e influyen en cada radio, y que requerirán investigación y recursos más profundos, y el UWLP aportará ideas al respecto que podrán utilizarse para continuar el trabajo en curso en los radios: sexismo, identidad (por ejemplo, raza/etnia, LGBTQ+, discapacidad, edad, socioeconomía, religión), cultura y alianzas masculinas.

El UWLP trabaja desde el centro y ayuda a coordinar las iniciativas dirigidas por varios equipos, grupos de investigación, comunidades de acción y otras entidades de trabajo para mantenerse alineados con la misión. Incluye, entre otros elementos, compartir la visión, convocar reuniones estratégicas, localizar métricas, acceder a herramientas y recursos, mantener la atención en objetivos audaces e impulsar el cambio. Para lograr el cambio, todos necesitan tener éxito.

INSPIRACIÓN

La inspiración para el marco de BWF proviene de [Cómo se produce el cambio: por qué algunos movimientos sociales triunfan y otros no](#), [Crear en las personas](#) y [Liderar el cambio](#).

HERRAMIENTAS

Para poner en práctica los objetivos y estrategias de la comunidad de radios y acción, se necesita una combinación de herramientas, como investigación, recursos, políticas públicas, defensoría, formación y desarrollo, cambios en la comunicación y los mensajes, iniciativas de tutoría/patrocinio, creación de redes y filantropía. Además, la participación popular en todo el estado es fundamental para el cambio social.

OBJETIVOS Y RESULTADOS

Aunque no existe una métrica que pueda evaluar y medir la misión global de BWF, todos los líderes que intervinieron están elaborando objetivos para 2026 y 2030 para cada una de sus áreas, y todos ellos están vinculados a resultados medibles. El equipo del UWLP ha ampliado el trabajo de localización y seguimiento de datos nacionales y estatales que pueden actualizarse periódicamente en paneles visuales. Mostrar los avances hacia los objetivos y hacer un seguimiento de los cambios a lo largo del tiempo es crucial para alcanzar el éxito. Dado que este examen exhaustivo y en profundidad no se realiza actualmente en ningún otro estado, Utah puede convertirse en líder nacional en la manera de implementar un cambio positivo para las niñas, las mujeres y las familias.

CONCLUSIÓN

Utah debe mejorar para garantizar la prosperidad de todos. Melinda Gates declaró en una ocasión: "Si quieres elevar a la humanidad, empodera a las mujeres. Es la inversión más completa, omnipresente y de mayor influencia que se puede hacer en los seres humanos". Nuestra visión no es elevar a las niñas y a las mujeres a expensas de los niños y los hombres: esa es una mentalidad de escasez. En cambio, creemos que hay suficiente para todos mediante la cooperación y la colaboración, que se transforma en una mentalidad de abundancia. Cuando fortalecemos el impacto de las mujeres y niñas de Utah, ¡podemos fortalecer a todos!

A BOLDER WAY FORWARD - MARCO

Para ayudar a prosperar a más mujeres y niñas de Utah

EDUCACIÓN

- Finanzas
- Finalización de escuela secundaria
- Iniciativas de K-12

SALUD Y BIENESTAR

- Salud durante toda la vida
- Hogar y familia

PROTECCIÓN Y SEGURIDAD

- Abuso sexual infantil
- Violencia doméstica
- Pobreza/personas sin hogar
- Agresión sexual
- Acoso sexual y discriminación por género

LUGAR DE TRABAJO

- Cuidado infantil/programas pre-kinder
- Emprendedores
- Brecha salarial por género
- Desarrollo de liderazgo
- Estrategias organizacionales y cultura laboral
- Campos CTIM
- Desarrollo de la población activa

PARTICIPACIÓN COMUNITARIA

- Representación política, juntas y comisiones, y defensoría/participación cívica



PROGRAMAS,
ESFUERZOS
E INICIATIVAS

CAMINO CUESTA ARRIBA